

L'anniversaire d'Anaël

C'est l'anniversaire d'Anaël. Il a apporté des bonbons et des madeleines pour tous les enfants. C'est la fête aujourd'hui dans la classe ! Anaël a 4 ans maintenant.



Mais avant de distribuer les bonbons et les gâteaux, Anaël doit bien se laver les mains



Mission accomplie Anaël. Tu peux commencer la distribution.



Pour pouvoir manger sa madeleine, il faut d'abord enlever l'emballage. Et ce n'est pas si facile ! Finalement, tout le monde va trouver une solution : avec ses doigts, ses dents et pouvoir déguster cette belle gourmandise.

Et surtout, Anaël, il ne faut pas oublier de souffler cette belle bougie :



Bravo Anaël !